
REQUEIRO, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, sejam encaminhado expediente 
a Sua Excelência, Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal, e a Senhora Izabel Ferreira
Macedo, Secretária Municipal de Saúde, para que os mesmos prestem a esta Egrégia Casa
de Leis, as informações abaixo discriminadas:
- o motivo da falta de medicamentos na farmácia central, desde medicamentos básicos  até
medicamentos  controlados;
- 0 motivo do não atendimento médico no ESF do P.A Uirapuru nos dias , 18, 19, 20, de 25 à
27 de abril;
- O motivo do não atendimento inerente ao exame preventivo, o qual era anteriormente feito;
- ainda, requer informações pelos quais motivos não estar havendo coleta de sangue para
realização de exames.

                                                           JUSTIFICATIVA:

					A saúde é uma das áreas primordiais de atendimento na administração pública, atenção
esta que não vem sendo dispensada, provocando insatisfação, constantes reclamações e
sérios transtornos aos cidadãos que depende do atendimento público, o qual deveria ser
prestado com eficácia e responsabilidade, amparando todos aqueles que necessitam. Ante, as
inúmeras faltas acima apontadas, requeremos que as informações, dentro do prazo legal,
sejam devidamente prestadas a esta este Poder Legislativo em atendimento ao que requer
este Edil.

				    Sala das Sessões em 04 de maio de  2016.

			           VEREADOR JORGE FERNANDES LEMES - PSDB


